



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

13. Mai 2022

L 597: Neubau zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg mit Neckarbrücke

Teilspernung der L 637 zwischen Mannheim-Seckenheim und neuem Knotenpunkt vom 17. Mai bis 21. Mai 2022

Seit Dezember 2021 ist der Straßenknotenpunkt L597 / L637 östlich von Mannheim-Seckenheim für den Verkehr wieder freigegeben. Zwischen Dienstag, 17. Mai bis Samstag, 21. Mai 2022 wird der Abschnitt erneut teilweise gesperrt. Grund dafür sind Restarbeiten auf der südlichen Brückenkappe, die witterungsbedingt im letzten Jahr vor der Verkehrsfreigabe nicht mehr ausgeführt werden konnten. Dafür wird der Geh- und Radweg in beiden Richtungen sowie die Fahrspur der L637 von Seckenheim kommend, in Richtung neuer Verkehrsknoten gesperrt. Die umgekehrte Fahrtrichtung Seckenheim bleibt für den motorisierten Verkehr durchgehend befahrbar. Der Fuß- und Radverkehr wird wie im vergangenen Jahr über die südlich gelegene Feldwegbrücke umgeleitet. Der motorisierte Verkehr aus Richtung Seckenheim wird innerörtlich durch Seckenheim umgeleitet.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zu dem finden Sie auf der Projektseite des Regierungspräsidiums Karlsruhe unter <https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/> > Service > Beteiligungsportal > Aktuelle Straßenbaumaßnahmen > L 579, Neubau zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg mit Neckarbrücke

Direkter Link: <https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/Abt4/Ref471/Seiten/1597.aspx>

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der "[VerkehrsInfo BW](#)" - App.